

BBC Bitesize

Les agents secrets – Ma famille, mes amis et moi (Transcript)

Maxime : Est-ce que vous vous appelez bien Mathilde ?

Dr Némésis : Oui.

Maxime : Et non pas le Docteur Némésis ?

Dr Némésis : Bien sûr que non.

Maxime : Bon... Mathilde... Nous vous avons découverte en train d'espionner notre laboratoire secret. Je dois donc vous poser quelques questions pour confirmer qui vous êtes. Pour commencer, quel âge avez-vous ?

Dr Némésis : Euh, j'ai 21 vingt et un ans.

Maxime : Vous avez 21 vingt et un ans ?

Dr Némésis : Oui.

Maxime : Ah bon. Question suivante : êtes-vous un grand criminel ?

Dr Némésis : Euh, non.

Maxime : Passons à autre chose. Fermez les yeux et décrivez-vous.

Dr Némésis : J'ai les yeux marron et les cheveux longs et bouclés, et je suis assez grande et mince.

Maxime : Zut ! Alors, Mathilde, qu'est-ce que vous avez fait le week-end dernier ?

Dr Némésis : Samedi, j'ai retrouvé mes copains en ville. On a fait du shopping et j'ai acheté des vêtements, des chaussures et un sac à main. Ensuite, à midi, on a mangé dans un resto italien. C'était vraiment super parce que j'aime les pizzas !

Maxime : Donc, vous n'avez pas, par exemple, essayé de faire exploser la lune ?

Dr Némésis : Non. Bien sûr que non !

Maxime : Double Vé ! Je pense que ce détecteur ne fonctionne plus.

BBC Bitesize

Double Vé : Demande-moi si je suis un poulet.

Maxime : Es-tu un poulet ?

Double Vé : Oui.

Double Vé : Tout semble très bien fonctionner.

Maxime : Bon, Mathilde, voulez-vous vous marier un jour ?

Dr Némésis : Ça vous intéresse ?

Maxime : Répondez à la question.

Dr Némésis : Oui, j'aimerais bien me marier un jour. Je voudrais trouver un petit ami. Je suis romantique et j'espère tomber amoureuse. J'aimerais que mon fiancé m'achète une bague ! Je voudrais des enfants et être heureuse.

Maxime : OK. J'ai compris. Question suivante... Qui a écrit ces questions ?! Comment serait votre petit ami idéal ?

Dr Némésis : Mon petit ami idéal serait super beau. Il aurait de grands yeux bleus et les cheveux bruns et très courts. Il serait sympa et marrant. Il serait toujours de bonne humeur.

Maxime : Vous essayez de duper la machine avec vos réponses ennuyeuses.

Maxime : OK. Quels sont vos projets d'avenir ?

Dr Némésis : Ouh, j'en ai beaucoup ! Tout d'abord, après mes examens, je vais continuer mes études à l'université pour finir ma licence. Hein ? Et ensuite, je rêve de prendre une année sabbatique et de faire le tour du monde. Plus tard, j'espère faire du bénévolat et travailler dans un hôpital comme médecin...

Ah, ah. Parfait.

BBC Bitesize

Les agents secrets – Ma famille, mes amis et moi (Translation)

Maxime : Is your name really Mathilde?

Dr Némésis : Yes.

Maxime : And not Dr Némésis?

Dr Némésis : Of course not.

Maxime : Good... Mathilde... We discovered you in the process of spying on our secret laboratory. Therefore, I have to ask you some questions to confirm who you are. To start, how old are you?

Dr Némésis : Erm, I'm 21 years old.

Maxime : You're 21 years old?

Dr Némésis : Yes.

Maxime : Ah good. Next question : are you a great criminal?

Dr Némésis : Erm, no.

Maxime : Let's move on. Close your eyes and describe yourself.

Dr Némésis : I have brown eyes and long, curly hair and I am quite tall and thin.

Maxime : Bother! So, Mathilde, what did you do last weekend?

Dr Némésis : On Saturday, I met my friends in town. We went shopping and I bought some clothes, some shoes and a handbag. Next, at midday, we ate in an Italian restaurant. It was great because I like pizza!

Maxime : So, you didn't, for example, try to explode the moon?

Dr Némésis : No! Of course not!

Maxime : Double Vé! I don't think this detector works anymore.

Double Vé : Ask me if I'm a chicken.

Maxime : Are you a chicken?

Double Vé : Yes.

BBC Bitesize

Double Vé : Everything seems to be working well.

Maxime : Good, Mathilde, would you like to get married one day?

Dr Némésis : Does that interest you?

Maxime : Answer the question.

Dr Némésis : Yes, I would really like to get married one day. I would like to find a boyfriend. I am romantic and I hope to fall in love. I would like my fiancé to buy me a ring! I would like children and to be happy.

Maxime : Okay. I've understood. Next question...Who wrote these questions?! What would your ideal boyfriend be like?

Dr Némésis : My ideal boyfriend would be super handsome. He would have big blue eyes and short brown hair. He would be kind and funny. He would always be in a good mood.

Maxime : You're trying to trick the machine with your boring answers.

OK. What are your future plans?

Dr Némésis : Ooh, I have lots of them! Firstly, after my exams, I'm going to continue my studies at university to get a degree. Yeah? And then, I dream of taking a gap year and doing a round the world trip. Later, I hope to do some volunteer work and work in a hospital as a doctor.

Ah, perfect.